## Prentsa oharra Nota de prensa





## ESTA TARDE SE REABRE EL PASEO NUEVO

Esta tarde, una vez acabados los últimos retoques, se abrirá de nuevo el tránsito de vehículos y peatones por el Paseo Nuevo de San Sebastián.

"Finaliza así una intervención iniciada hace cinco meses y que ha consistido en el refuerzo de la ladera más inestable, donde en los últimos años se habían producido desprendimientos de rocas que obligaron a colocar muros provisionales de hormigón", ha señalado la concejala de Proyectos Urbanos Duñike Agirrezabalaga.

"Se han colocado 110 anclajes, unos de cable de 40 toneladas para "coser" y sujetar la ladera y otros sujetando la malla metálica en la ladera que evitará caídas de piedras. Solo queda pendiente la colocación de un par de bolardos junto al muro, que llegarán en los próximos días, pero como el resto de la obra se ha terminado, se ha optado por abrir el Paseo Nuevo, vallando por seguridad el pequeño espacio donde irán esos bolardos" ha señalado.

La obra ha tenido un presupuesto de 726.000 euros